

24 internationale Spitzenmessen



etwa die Biofach (ökologische Lebensmittel), embedded world (spezielle Microcomputer für bestimmte Funktionen) und die ConSozial (KongressMesse für den Sozialmarkt)



~ 1,9 Mrd. Euro werden für Messebau und Technik oder Hotellerie und Gastronomie ausgegeben.

1,2 Mio. Übernachtungen in der Metropolregion gibt es in einem normalen Jahr durch das Messegeschäft.



3C heißt diese Halle – entworfen von Stararchitektin Zaha Hadid.

1 m²

groß war der bislang kleinste Stand, der größte hatte mehr als 2 000 Quadratmeter.

100

nationale und internationale Messen und Kongresse finden pro Jahr durchschnittlich statt.

16 Ausstellungshallen

mit 180 000 Quadratmetern und 50 000 Quadratmeter Freifläche hat das Nürnberger Messezentrum. Hinzu kommen drei Konferenzcenter mit 50 Räumen in unterschiedlichsten Größen. Das Messezentrum in Langwasser ging 1973 in den Betrieb.

Weltweite Strahlkraft

Das 1974 gegründete Unternehmen NürnbergMesse gehört zu den 15 größten Messgesellschaften der Welt. Weitere Veranstalter sind die internationale Spielwarenmesse und die AFAG Messen und Ausstellungen, die etwa die Consozial ausrichtet.



56.420
Liter Kaffee

& 45.500

Bratwurst-Brötchen



konsumierten 2022 alle Gäste insgesamt im Messezentrum.